

Essence: Doux enfants, vous êtes les vrais papillons de nuit qui s'abandonnent à la Flamme. Deepawali est le mémorial de cet abandon.

Question: Quelles nouvelles Baba donne-t-Il à Ses enfants?

Réponse: Les âmes, Baba vous dit comment vous descendez du monde du nirvana, et comment Lui, vient ici. Il dit: les enfants, Je vous dis qui Je suis, ce que Je fais, comment J'établis le royaume de Rama et comment Je vous permets de conquérir Ravan. Les enfants, maintenant que vous comprenez toutes ces choses, votre lumière s'est allumée.

Chanson: Tu es la Mère, Tu es le Père.

Om shanti. Les très doux enfants spirituels, vous avez entendu la chanson. Les âmes, vous avez entendu la chanson avec vos sens physiques. Cette chanson débute correctement. Vers la fin, on trouve des paroles du chemin de la dévotion: "je suis la poussière à Tes pieds." En fait, les enfants ne peuvent pas être la poussière aux pieds de qui que ce soit. C'est donc *faux*. Les enfants, le Père vous dit les paroles *justes*. Le Père vient du même endroit que les enfants: le monde au-delà du son (Nirvandham). Les enfants, Baba vous a expliqué comment chacun vient. Il vous a dit comment Lui-même venait et ce qu'Il faisait quand Il venait. Afin d'établir le royaume de Rama, Il vous fait conquérir Ravan. Les enfants, vous savez que l'on dit que le royaume de Rama et le royaume de Ravan se déroulent sur cette terre. Vous êtes en train de devenir les maîtres du monde. La terre, le ciel et le soleil seront tous entre vos mains. On peut donc dire que le royaume de Rama s'étend sur le monde entier et que le royaume de Ravan s'étend aussi sur le monde entier. Il y a des milliards de gens dans le royaume de Ravan. Ils sont très peu nombreux dans celui de Rama; la population grandit ensuite progressivement. Elle grandit beaucoup dans le royaume de Ravan parce que les êtres humains deviennent vicieux. Dans le royaume de Rama, ils sont sans vices. C'est l'histoire des êtres humains. Ainsi, Rama est le Maître de l'illimité, et Ravan est aussi le maître de l'illimité. Il y a actuellement d'innombrables religions. On parle de: "La destruction des innombrables religions." Baba vous a aussi expliqué l'image de l'arbre. Quand les gens célèbrent Dashera, ils font brûler une effigie de Ravan; c'est un feu limité. Ce qui vous concerne est illimité. Seuls les habitants de Bhârat font brûler une effigie de Ravan. À l'étranger, lorsque habitants de Bhârat sont nombreux, ils font aussi brûler une effigie de Ravan. C'est un Dashera limité. Ils représentent le royaume de Ravan à Lanka. Ils disent qu'il avait enlevé Sita et qu'il l'avait emmenée à Lanka. C'est un aspect limité. Le Père dit: le royaume de Ravan existe sur le monde entier. Le royaume de Rama n'existe plus. Le royaume de Rama signifie le royaume établi par Dieu. L'âge d'or est appelé le royaume de Rama. Les gens égrainent les perles d'un chapelet en chantant le nom de Rama, mais ils ne se souviennent pas du roi Rama à ce moment-là; ils égrainent les perles du chapelet de Celui qui sert le monde entier. Après Dashera, les gens célèbrent Deepawali. Pourquoi célèbrent-ils Deepawali? Parce que c'est le couronnement des déités. Lors des *couronnements*, il y a beaucoup de lumières. D'abord il y a le couronnement, puis ils disent que Deepmala doit être dans chaque foyer. La lumière de chaque âme s'allume à ce moment-là. Actuellement, la lumière de chaque âme est éteinte. Elles sont de *l'âge de fer*, ce qui veut dire qu'elles sont toutes dans l'obscurité. L'obscurité veut dire le chemin de la dévotion. En faisant de la dévotion, leur lumière a diminué. Ce Deepmala est *artificiel*. Ce n'est pas parce que c'est le *couronnement* qu'il y a des feux d'artifice, etc. Ils invoquent Lakshmi pour Deepmala; ils la vénèrent. Cette fête appartient au chemin de bhakti. Ils célèbrent avec beaucoup de splendeur *le jour du couronnement* du roi qui monte sur le trône. Tout cela est limité. Il va maintenant y avoir la destruction illimitée – le vrai Dashera. Le Père est venu pour allumer la lumière de chacun. Les gens pensent que

leur lumière se fondra dans la grande lumière. Les Brahm Samajis gardent une lumière constamment allumée dans leur temple. Ils croient que, au même titre qu'un papillon de nuit tourne autour d'une lumière puis s'y abandonne, les âmes se fondront dans la grande lumière; ils ont créé de tels exemples. Vous avez été Ses amoureuses pendant un demi-cycle. Vous êtes maintenant venues vous abandonner à l'Unique Bien-Aimé. Il ne s'agit pas de se brûler. Ces amoureux ne font que s'aimer mutuellement, tandis qu'ici, le Bien-Aimé est unique et toutes les autres sont Ses amoureuses. Sur le chemin de la dévotion, toutes Ses amoureuses se souviennent de ce Bien-Aimé. Elles appellent ce Bien-Aimé pour qu'Il vienne et qu'elles puissent se sacrifier à Lui. Elles disent: "Nous ne nous souviendrons de personne d'autre que de Toi." Ce n'est pas de l'*amour* physique. Ces amoureux ont un amour physique. Ils ne font que se regarder l'un l'autre. Ils sont très contents rien qu'en se regardant mutuellement. Ici, le Bien-Aimé est unique et toutes les autres sont des amoureuses. Tout le monde se souvient du Père. Même si certains croient en la *nature* etc. les mots "O Dieu!" sortent quand même de leur bouche. Tout le monde L'appelle: "Enlève notre peine!" Sur le chemin de la dévotion, nombreux sont les amoureuses et les bien-aimés; certains aiment une personne, et d'autres en aiment une autre. Combien Hanuman a-t-il d'amoureuses? Ils créent tous une image de leur bien-aimé puis s'assoient ensemble et l'adorent. Ils l'adorent, puis plongent leur bien-aimé dans la mer. Cela n'a aucun sens. Ici, on ne fait rien de tel. Ici, votre Bien-Aimé est *toujours* beau; jamais Il ne devient laid. Le Père, le beau Voyageur, vient pour vous rendre toutes belles. Vous êtes tous des voyageurs. Vous venez de la terre lointaine pour jouer vos *rôles* ici. Ceux parmi vous qui comprennent, comprennent numberwise en fonction des efforts qu'ils font. Vous êtes maintenant trikaldarshi (ceux qui connaissent les trois aspects du temps). Vous connaissez le Créateur, et le début, le milieu et la fin de la création. Par conséquent, vous êtes devenus des Brahma Kumars et Kumaris trikaldarshi. Comme ceux qui reçoivent le *titre* de "jagadgourou" etc., vous recevez aussi ce *titre*. Le meilleur *titre* que vous recevez est "swadarshanchakradhari". Les Brahmines, êtes-vous les seuls à être swadarshanchakradhari, ou Shiv Baba l'est-Il aussi? (Shiv Baba l'est aussi). Oui. En effet, l'âme devient swadarshanchakradhari lorsqu'elle est dans un corps. Le Père entre en celui-ci et vous donne des explications. Si Shiv Baba n'était pas Swadarshanchakradhari, comment pourrait-Il vous rendre ainsi? Il est l'Âme *Suprême*, La plus élevée. On ne parle pas ainsi pour le corps. Le Père *Suprême* vient pour vous rendre *suprêmes*. Personne d'autre que vous, les âmes, ne peut devenir swadarshanchakradhari. Quelles âmes? Celles qui appartiennent au ? dharma Brahmine. Vous ne le saviez pas lorsque vous apparteniez à la religion shudra. C'est seulement en ce moment que vous le savez grâce au Père. Ces aspects sont si bons! C'est vous qui écoutez ces choses et devenez heureux. Ceux de l'extérieur seraient étonnés de les entendre. Oho! Cette connaissance est très élevée. Achcha, eux aussi peuvent devenir swadarshanchakradhari et les souverains du globe, les maîtres du monde. Cependant, dès que certains partent d'ici, tout est fini. Maya est si courageuse. Tout ce qu'ils ont entendu ici reste derrière eux, ici. C'est comme un bébé dans le ventre de sa mère qui fait une promesse; dès qu'il en sort, il l'oublie. Quand vous expliquez aux gens dans les expositions, ils disent: "C'est très bien, vraiment très bien!" Ils disent que cette *connaissance* est très bonne et qu'ils vont faire beaucoup d'efforts et puis ceci et encore cela. Mais dès qu'ils partent, ils laissent tout derrière eux. Ils sont quand même un peu touchés. Cela ne signifie pas qu'ils ne reviendront pas vers vous. L'arbre continuera de grandir; et quand il aura bien poussé, tout le monde sera attiré. Ce sont actuellement les profondeurs extrêmes de l'enfer. Ils ont écrit des histoires si effrayantes dans le Garuda Purana. Ils les racontent aux êtres humains pour leur faire un peu peur. C'est de là qu'est venue l'idée que les êtres humains deviendraient des serpents et des scorpions. Le Père dit: Je vous sors de ce fleuve de poison pour vous envoyer dans l'océan de lait. À l'origine, vous étiez les résidents du monde de la paix. Puis, vous êtes allés dans le monde du bonheur pour jouer vos *rôles*. Vous partez maintenant pour le monde de la paix

et puis de nouveau pour le monde du bonheur. Vous vous souvenez de ces mondes. Les gens disent: "Tu es la Mère et le Père. Nous recevons de Toi un grand bonheur." Mais ce bonheur existe à l'âge d'or. C'est maintenant l'âge de confluence. Ici les gens pleureront beaucoup de détresse à la fin parce la peine sera extrême. Ensuite, à l'âge d'or, il y aura le bonheur extrême. C'est une pièce de théâtre prédestinée sur le bonheur extrême et la peine extrême. Ils montrent aussi l'incarnation de Vishnou. Ils représentent le couple, Lakshmi et Narayan, descendant de là-haut. Mais ce ne sont pas des êtres corporels qui descendent d'en haut. Chaque âme descend de là-haut, mais l'incarnation de Dieu est unique. C'est Lui qui vient faire de Bhârat le paradis. Les gens fêtent Son anniversaire, Shiv Jayanti. S'ils savaient qu'Il est le Père Suprême, l'Âme Suprême, Shiva, qui donne l'héritage de mukti et jeevan mukti, ils célébreraient la fête de *Dieu le Père* dans le monde entier. S'ils comprenaient que Shiv Baba est le *Libérateur* et le *Guide*, ils célébreraient le mémorial du Père illimité. Sa naissance a lieu à Bhârat. C'est à Bhârat que les gens célèbrent Shiv Jayanti. Mais comme ils ne Le reconnaissent pas complètement, ils n'ont même pas de *jour férié*. Il faut vraiment célébrer le pèlerinage et l'anniversaire du Père qui montre la bonne destination à tous, dans Son lieu de naissance, là où Il vient accomplir une tâche aussi unique. Votre mémorial, le temple, est aussi ici. Mais personne ne sait que c'est Shiv Baba qui vient, et devient le *Libérateur* et le *Guide*. Tout le monde dit, "Libère-nous de toute la peine et emmène-nous dans le monde du bonheur", mais ils ne comprennent rien. Bhârat est le pays le plus élevé. La louange dont on s'est souvenue pour Bhârat est sans limite. C'est ici que Shiv Baba naît, mais personne ne L'accepte. Ils n'ont pas fait de *timbre postal* pour L'honorer. Ils font des timbres pour honorer beaucoup d'autres. Alors, comment pouvez-vous expliquer pour que les gens comprennent l'importance de ces choses? Les Sannyasis vont à l'étranger pour enseigner l'ancien yoga de Bhârat. Quand vous leur parlerez de votre Raja Yoga, votre nom sera glorifié. Demandez-leur: "Qui a enseigné le Raja Yoga?" Personne ne le sait. Krishna n'a pas enseigné le hatha yoga que pratiquent les Sannyasis. Ils étudient beaucoup et se disent *philosophes*. Il faudrait qu'ils comprennent ces choses pour changer et dire que, même s'ils ont étudié beaucoup d'écritures, ce que dit en ce moment le Père est *juste* et tout le reste est *faux*. Ils devraient comprendre que ce lieu, où vient le Père, est vraiment le plus grand de tous les lieux de pèlerinage. Les enfants, vous savez que ce pays est appelé la terre de la justice (de ce qui est juste). Ailleurs, il n'y a pas autant d'âmes justes qu'il y en a ici. Vous faites tant de dons et accomplissez tant de charité. Vous reconnaissez le Père et vous utilisez votre corps, votre esprit et vos biens pour ce service. Seul le Père *libère* tout le monde. Il libère tout le monde de la peine. Aucun des fondateurs de religion ne libère qui que ce soit de la peine. Ces gens suivent leur fondateur en descendant. Ils descendent tous pour jouer leurs *rôles*, numberwise. En jouant leurs *rôles*, ils deviennent tamopradhan. Ensuite, le Père vient vous rendre satopradhan. C'est pourquoi Bhârat est un si grand lieu de pèlerinage. Bhârat est la terre *numéro un*, la plus élevée. Le Père dit: c'est Mon lieu de naissance. Je viens ici pour montrer la bonne destination à tous. Je fais de Bhârat le *paradis*. Les enfants, vous savez que le Père est venu pour faire de vous les maîtres du paradis. Par conséquent, souvenez-vous de ce Père avec beaucoup d'amour. En vous voyant, les autres accompliront aussi les mêmes actions. On les appelle des actions subtiles et divines. Ne pensez pas que personne ne comprendra rien. Des gens viendront et emmèneront vos images. Vous devriez donc créer de très bonnes images qu'ils pourront emporter par *bateaux*: ensuite, ils afficheront ces images partout où leur *bateau* s'arrêtera. Vous devez faire beaucoup de *service*. Beaucoup de personnes généreuses viendront pour emplir votre stock de trésors. Elles feront un tel travail pour vous que tout le monde réalisera qui transforme le vieux monde et établit le nouveau monde. Avant, votre intellect à vous aussi s'était dégradé. Votre intellect est maintenant très propre. Vous savez que vous changez ce monde en *paradis* grâce à la connaissance et au pouvoir du yoga. Tous les autres resteront dans le monde de la libération.

Vous devez aussi devenir des *autorités*. Vous êtes les enfants du Père illimité. Vous recevez du pouvoir en vous souvenant de Lui. Le Père est appelé *l'Autorité Toute Puissante du Monde*. Il vous raconte l'essence de tous les Védas et des écritures. Par conséquent, les enfants, vous devriez avoir tant d'enthousiasme pour faire du *service*. Seuls des joyaux de connaissance devraient sortir de votre bouche. Chacun de vous est rup et basant. Vous verrez comment le monde entier redeviendra neuf et frais. Tout deviendra neuf. Là-bas, on ne parlera même pas de peine. Même les cinq éléments seront à votre *service*. Pour le moment, ils font du *disservice* parce que les êtres humains ne sont pas dignes. Le Père vous rend maintenant dignes. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Devenez rup et basant afin que seuls des joyaux de connaissance sortent constamment de votre bouche. Restez enthousiastes pour faire du *service*. Restez dans le souvenir et rappelez le Père aux autres. Accomplissez cette tâche divine et unique.
2. Devenez de vraies amoureuses et abandonnez-vous au Bien-Aimé unique, ce qui veut dire, sacrifiez-vous! C'est seulement alors qu'il y aura le vrai Deepawali.

Bénédiction: Puissiez-vous être recevoir le statut d'empereurs du monde grâce à votre *stock* complet de tous les pouvoirs.

Les âmes qui doivent atteindre le statut d'empereur du monde ne se contenteront pas de fournir des efforts seulement pour elles-mêmes. Dépasser les obstacles et les tests qui se présentent à vous dans la vie, c'est *ordinaire*; mais l'âme qui doit devenir empereur du monde possèdera un *stock* complet de tous les pouvoirs. Chacune de ses pensées et chacune de ses *secondes* sera pour les autres. Son corps, son esprit, ses richesses, son temps et son souffle ne cesseront d'être utilisés de la bonne façon pour le bénéfice du monde.

Devise: : Ne serait-ce qu'une seule faiblesse annihile de nombreuses spécialités. Par conséquent, éloignez toutes les faiblesses.

***** OM SHANTI *****

Signal avyakt :Faites des expériences sur vous-mêmes et sur les autres avec votre esprit, grâce aux pouvoirs du yoga

Vous pouvez servir de nombreuses âmes par votre esprit (mansa) tout en étant n'importe où, grâce à vos sentiments élevés, vos bons souhaits, votre attitude et vos vibrations élevées. La méthode pour cela est de devenir des phares et des générateurs. Cela ne dépend pas du fait d'avoir des facilités physiques, du temps ou des opportunités. Il vous suffit d'être emplis de lumière et de pouvoir.